

Stellungnahme zum Antrag	250/2009
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6230 -20L

Stuttgart, 20.07.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 17.06.2009
Betreff Verkehrssituation Lau-/Peregrinastraße in Stuttgart-Sonnenberg

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Wegnahme je einer Fahrspur hatte zum Ziel, die Lau-/Peregrinastraße verkehrlich zu beruhigen und das Rasen auf der Strecke einzudämmen. Inzwischen hat die Verwaltung eine Vielzahl von Rückmeldungen aus dem Wohnbezirk erhalten, in denen sich die betroffenen Bürger positiv über die Maßnahmen äußern und den spürbaren dauerhaften Rückgang der Lärmbelastung sowie ein besseres Sicherheitsempfinden für Fußgänger bestätigen.

Unmittelbar nach der Inbetriebnahme der provisorischen Verkehrsführung kam es in den morgendlichen Spitzenzeiten zu Staubbildungen. Nachdem die Programme an den Signalanlagen Laustraße und Heinestraße nochmals nachjustiert wurden, hat sich die Stausituation deutlich entspannt, ohne die positiven Wirkungen zu verringern.

Die ursprüngliche Planung, die Kreuzung in einen Kreisverkehr umzubauen, ist durch die Maßnahme nicht beeinträchtigt.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>